

Forum für zeitgenössisches Kunstschaffen

Kunstraum Engländerbau wird am 3. September eröffnet

Mit dem Kunstraum im zweiten Obergeschoss des Engländerbaus erhält Liechtenstein einen Ausstellungsraum für das zeitgenössische Kunstschaffen. Der Kunstraum Engländerbau im Vaduzer Städtle bietet den Künstlerinnen und Künstlern ideale Voraussetzungen, ihre Arbeiten in einem repräsentativen Rahmen einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Am 3. September um 18 Uhr wird Regierungschef Otmar Hasler den Kunstraum offiziell eröffnen.

Das Suchen nach geeigneten Ausstellungsflächen für eine permanen-

te Präsentation des aktuellen Kunstschaffens hat mit der Aufnahme des Ausstellungsbetriebs im Kunstraum Engländerbau ein Ende. Zur grossen Freude der «Kommission Kunstraum Engländerbau» stellt das Land Liechtenstein an der Kultur- und Flaniermeile im Herzen der Residenz diesen Raum auch weiterhin für Ausstellungen und vielfältige kulturelle Aktivitäten zur Verfügung. Dort, wo bis zum Neubau des Kunstmuseums Liechtenstein Exponate aus den Fürstlichen Sammlungen gezeigt wurden, präsentiert sich ab dem 3. September die zeitgenössische Kunst.

Die offizielle Eröffnungsfeier mit Ansprachen von Regierungschef Otmar Hasler und von Josef Braun, Präsident des Kulturbeirates, geht nahtlos in die Vernissage zur ersten Ausstellung im Kunstraum über. Der Verein Tangente aus Eschen hat zum Internationalen Jahr der Berge 2002 die Ausstellung «Höhenrausch und Fernsicht» konzipiert, an der sich Künstlerinnen und Künstler aus Liechtenstein, Vorarlberg, St. Gallen und Graubünden beteiligen. Diese Ausstellung bringt einen wichtigen Bestandteil des Ausstellungskonzepts zum Ausdruck, wonach auch regionale und internationale Kultur-

austauschprojekte und Gemeinschaftsausstellungen im Kunstraum Platz finden sollen. Der Kunstraum wird damit seinem Anspruch gerecht, ein Ort der Begegnung, des Austauschs und der Öffnung nach aussen zu sein.

Nach der Eröffnung ist jedermann eingeladen, die Ausstellung «Höhenrausch und Fernsicht» vom 4. September bis zum 20. Oktober zu bewundern. Die Öffnungszeiten im Kunstraum Engländerbau sind am Dienstag von 10 bis 20 Uhr und von Mittwoch bis Sonntag von 10 bis 17 Uhr; am Montag bleiben die Ausstellungsräume geschlossen.